

LAT

Ekskluzīva 0,5 ha zeme apbūvei 240m no jūras Papē, Rucavas pagastā, Dienvidkurzemes novadā. Zeme robežojas ar kanālu, no kura var izbraukt jūrā. Tiešs servitūta ceļš uz jūru, laba piebraukšana, klusa vieta, blakus nav iespējama intensīva apbūve. Zeme paredzētu privātmājas vai viesu nama būvniecībai. Ir iespējams iegādāties šo zemes gabalu kopā ar blakus 0,8 ha gabalu.

Cena: 99400 €



RUS

Эксклюзивный земельный участок 0,5 га под строительство в 240 м от моря в Папе, Рукавская волость, район Южно-Курземе. Земля граничит с каналом, из которого можно выйти в море. Прямая сервитутная дорога к морю, хороший подъезд, тихое место, поблизости невозможна интенсивная застройка. Земля будет предназначена для строительства частного дома или гостевого дома. Возможна покупка данного земельного участка вместе с прилегающим участком 0,8 га.

Цена: 99400 €



ENG

Exclusive 0.5 ha land plot for construction, 240 m from the sea in Pape, Rukava parish, Dienvidkurzeme district. The land is bordered by a channel from which you can go to the sea. Direct easement road to the sea, good access, quiet place, nearby intensive development is not possible. The land will be intended for the construction of a private house or guest house. This plot of land can be purchased together with the adjacent plot of 0.8 hectares.

Price: 99400 €



